

La Bandera Profesional

Revista de Primera Enseñanza

Se publica los días 5 y 20 de cada mes.

DIRECCIÓN Y REDACCIÓN
RECOLETOS, NÚM. 16

Toda la correspondencia al Director.
No se devuelven los originales.

Director-Propietario
José Villanueva Medina.

Redactor jefe: **D. Esteban Granullaque**
Maestro de la Graduada de la Normal.

Colaboradores: Todos los Sres. Maestros
que nos honren con sus escritos.

PRECIOS DE SUSCRIPCIÓN
Año, 6 pesetas; semestre, 3 ídem;
trimestre, 2 ídem.

PAGO ADELANTADO
Anuncios a precios convencionales.
Número suelto. 25 céntimos

SUMARIO. — Advertencia importante. — Justificándonos, por J. Villanueva. — A los que me enseñaron, por J. Lillo Rodelgo. — Analfabetismo y asistencia (continuación), por Antonio Sanz. — Una excursión por Escalona. — Sobre Asociación. — Una Circular de la Inspección. — De oposiciones. — De todo un poco. — Enseñanza no oficial, exámenes. — Anuncios.

Advertencia importante.

Adelantamos nuestro número correspondiente al 5 de junio próximo, para informar a nuestros lectores de las fechas de los exámenes de enseñanza libre en el Instituto y Escuelas Normales, que en otro lugar se publican.

En lo sucesivo, y siempre que haya motivo que lo justifique, seguiremos la misma norma. Por tanto, las fechas de salida de LA BANDERA PROFESIONAL no serán precisamente los días 5 y 20 de cada mes, sino las que aconseje el interés de los suscriptores, dentro, claro está, de la misma proporción en que ahora se viene publicando, o sea en la de dos números cada mes.

Justificándonos

Nuestro digno profesor de otros tiempos y querido amigo de hoy, el Sr. Rodríguez Urosas, ha tenido la deferencia de encargarnos de la Dirección de esta Revista, que él, con acierto inusitado y con perseverancia inaudita, ha venido dirigiendo durante muchos años.

Únicamente porque a él le consta nuestro amor a las cuestiones escolares, nos explicamos esta generosidad del Sr. Rodríguez Urosas, ya que—y lo confesamos sin falsa modestia—no podría atribuirnos otros méritos que pudieran igualar, menos aún superar, los que él atesora para un cargo semejante.

Pero se ha dicho que el amor hace milagros; y, tal vez, si este adagio sigue cumpliéndose, podamos nosotros defendernos en la labor que se nos encomienda.

Llegamos a esta Dirección llenos de entusiasmo y animados de los mejores propósitos, que quisiéramos justificar con hechos. No vamos a lanzar ningún programa para el futuro; preferimos obrar sin prometer y que nuestros lectores nos juzguen por nuestras obras, no por nuestras halagadoras palabras.

Pedimos, eso sí, la ayuda de todos, la colaboración de todos, traducida en manifestaciones prácticas y útiles, para que esta Revista llegue a ser, no solamente un elemento de defensa y de unión del Magisterio toledano, sino un verdadero fomentador de las cuestiones escolares.

Respondiendo al primero de estos fines, introducimos en el primer número que se nos confía, algunas reformas, que, de seguro, han de interesar a los Maestros.

Además del aumento de páginas y de la información gráfica que ofrecemos desde hoy, nuestros suscriptores tendrán en esta Revista una verdadera Agencia, en la que se les gestionará, *gratuitamente por nuestra parte*, cuantos asuntos, relacionados con la profesión, se nos interesen, tales como matrículas, libros, programas, referencia de exámenes, y toda clase de informaciones de los centros oficiales o particulares, etcétera.

Todo ello, y otras cosas que iremos haciendo, sin gravar el precio de las suscripciones, ya que nuestro anhelo es servir a los Maestros, aunque para ello tengamos que hacer los mayores esfuerzos.

Esperamos que los Maestros se darán cuenta de ello y que no se nos negará la ayuda que les pedimos.

Vaya para todos un afectuoso saludo y nuestro incondicional ofrecimiento.

Por la Dirección,
JOSE VILLANUEVA